

# 萩原町連区地域づくり協議会だより

みんなで考え、知恵を出し、参加する、新しいまちづくり



萩の花

発行日：令和4年3月1日

第88号

発行者：萩原町連区地域づくり協議会 一宮市萩原町萩原字河原崎79(萩原町出張所内) 電話 28-9009

## 2年ぶりの「萩原町民歩け歩け大会」を終えて



萩原公民館 魅力部長 山田秀代

令和3年11月21日(日)は、天候にも恵まれ2年ぶりの歩け歩け大会を開催することができました。今年度は、新型コロナウイルス感染の予防対策として、例年より大幅に参加人数を減らし約90名の方々に参加いただきました。当日、出発前には萩原公民館前の駐車場で準備運動を済ませ、間隔を置きながら出発しました。途中、美濃路街道の中島宮跡など歴史を感じながら歩いていただきました。休憩所



の中島小学校では、密にならないように北門と南門、別々に分かれて休憩していただきました。参加者の中には、一宮のケーブルテレビ ICC の取材を受け、緊張してみえた方もいました。年齢層も老若男女問わず幅広く、皆さん完歩を目指し楽しんでいただきました。参加者の皆様、お手伝いしていただいた皆様ありがとうございました。来年度は、多くの方々に参加していただけるような「歩け歩け大会」の開催ができることを願っています。

## 一宮市100周年記念事業

### 地域が一つになった「夢と希望の花火大会」

萩原町連区交通協議会長 平野吉廣

昨年11月27日(土)夜、「夢と希望の花火大会」を開催することができたことに心よりお礼申し上げます。コロナ禍が激しいことに加え、当日は、昼間から伊吹おろしによる強風も吹いており、大会の開催を大変心配していました。しかし、皆様の思いもあって花火打ち上げ予定の夕方頃から風もおさまり、予定どおり無事開催することができ一安心できました。これもひとえに、連区長をはじめ地域の方々の多大なるご支援とご協力の賜物と、深く感謝しております。

地域が一つになって成し遂げた花火大会は、多くの方々に喜んでいただき地域の良い思い出の一つになったことと思います。

今年度の各種行事や活動も、コロナ禍で制限がありましたが、来年度は少し希望も見えてきました。萩原町連区交通協議会は、今後も地域の発展を願い、地域の皆様とともに歩んでいきたいと思っています。ありがとうございました。



## 西御堂地区(東)児童・生徒の見守り隊

見守り隊(東) 光田義行

2017年(H.29)より始めた児童の集団登校集合場所、通学路の見守り活動は今年3月で丸5年となります。出発時刻の20分前頃より集まってくる子供たちに「おはようございます。」と声かけ、集合場所から県道を横断「いってらっしゃい。」と送り出し、下校時は県道交差点でお迎え「おかえりなさい。」と声掛け、交通安全に配慮した見守り活動を続けています。

西御堂町内には防犯カメラも設置、通学路にも複数設置されています。安心・安全に過ごせる地域であるようお願い、見守り活動で地域貢献を続けていきたいと思っております。



## 西御堂地区(南)児童・生徒の見守り隊

見守り隊(南) 橋場 操

### 今朝の散歩

黄色帽子の2列並び。今年42名の児童。県営住宅東集合場から団地



北の交差点、圓正寺を経て西御堂交差点迄540m通学見守り隊。一斉下校の毎木曜15時頃に見守り隊も活動。元気な子供の朝の会話を聞き、下校時は友とジャレ合い走る。ア～、明日は休みだ!

行き交う通勤自動車をボーと眺め児童を待つ。「おはようございます」エ?白いヘルメットの隙間からニコリと輝く瞳に合い、スーと自転車が通り過ぎた。ア、この3月卒業した〇〇ちゃんだ!中学生だ。もう大人の対応だよ!爽やかだ、元気貰った。うん、高齢者の俺、まだヤレル!

## 林野町内会「安否確認訓練」を振り返って

林野町会長 横井香代子

昨年、萩原町連区町会長会より震災時に住民の安否を早期に把握するための手段の一つとして、「安否確認カード」の配布がありました。それを受け林野町内会では、11月14日(日)にカードを利用した安否確認訓練を実施しました。

最初にこの訓練に対し理解していただくために、安否確認カードと説明文などを配布し、掲示板でも周知を呼びかけました。当日は、震度5以上の地震を想定し、サイレンを合図に開始。30分後組長さんが巡回してカードをチェックし、約8割世帯のカード掲示の確認ができました。中には、サイレンの音が聞こえづらかったとか、訓練自体を忘れていた方もおられました。実際に地震が発生した時に備え、ライフラインが止まった時や体の不自由な方の避難方法などの状況を設定した上で、より実践的な訓練を継続的に行っていく事が大切だと思わせていただきました。



## 2年ぶりの「萩原公民館まつり」を終えて

萩原公民館 成人学習部長 廣瀬 守

令和3年11月7日(日)、2年ぶりに公民館まつりを開催することができました。今年度は、新型コロナウイルス感染の予防対策として、作品展のみとなりましたが、萩原小学校児童の皆さんの防災かるたや季節感あふれる作品、中島小学校児童の皆さんの発想力あふれる自由研究発表作品、萩原中学校生徒の皆さんの表情豊かな自画像などの作品、また文化グループや個人の方々による書道や絵画など目を見張る素晴らしい作品が展示されました。当日は、たくさんの方がお越しいただき熱心にご覧になっていました。作品を出品された皆様、ご来場いただいた皆様、まつりの準備や当日の運営にあられた役員の皆様、誠にありがとうございました。来年度は、すべてのイベントが実施できることを願っています。



次号は5月1日号(予定)です。

まちづくりに関するご意見をおまちしております。FAX68-1222 広報広聴部会宛